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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO, COM 
RELAÇÃO AO SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA 
AVRNIDA FÉLIX DE CASTRO
 
 
Considerando que já fizemos várias reivindicações 

solicitando o serviço de recapeamento asfáltico na Avenida Félix de Castro, tendo em vista 
o estado precário de conservação em que se encontra a pavimentação asfáltica daquela via 
pública; 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, a seguinte informação:

 
a)- Existe a possibilidade de ser executado o serviço de 

recapeamento asfáltico na Avenida Félix de Castro?
b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra?
c)- Se negativo, justificar.

SALA DAS SESSÕES, em 13 de outubro de 2009.
 
 
 
 
 
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário
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